

nettoyer certaines parties de la tête, comme les oreilles, l'avant main (toupet) etc.

La brosse en caoutchouc complète très bien le pansement du cheval, en lui donnant du lustre; elle remplace alors le bouchon de foin dont on se sert dans le même but.

Soins préliminaires à donner à un cheval en entrant à l'écurie

En entrant à l'écurie après une longue course pendant laquelle le cheval a pu transpirer, bouchonnez le avec de la paille jusqu'à ce qu'il soit bien asséché et donnez lui seulement quelques gorgées d'eau et un barbotage chaud de son et de graine de lin et ne donnez du foin et de l'avoine que lorsqu'il sera rafraîchi. Ne laissez jamais la boue séjourner sur les pieds de l'animal et si vous lui lavez les pieds ayez bien soin de les assécher; mais la manière la plus recommandable est d'enlever la boue avec une brosse aussitôt que les pieds seront un peu séchés.

Le cheval demande beaucoup de litière non seulement pour le confort mais pour prévenir certaines contusions qui peuvent se produire lorsqu'il se couche sur un pavé nu; parmi ces contusions on compte le caplet qui séjourne au bout du jarret et les éponges sur le coude. Il faut recouvrir l'ani-